



# NORUEGA Y SUS FIORDOS

8 días y 7 noches (desde Alicante)

Salida el 17 de junio



Oslo · Gudbrands · Geiranger · Voss · Bergen ·  
Stavanger

*Otra forma de viajar...*

### **17 de junio – Alicante / Oslo**

**Salida desde Alicante con destino Oslo, vuelo directo a las 7.55.**

En el aeropuerto de Oslo estará esperándonos nuestro guía y cogeremos nuestro autobús que nos llevará al hotel donde nos alojaremos.

Cogeremos nuestro autobús y haremos un recorrido de 3 horas por la capital del país. Oslo es la ciudad más grande de Noruega y posee una rica arquitectura de renombre y reconocidos museos. La capital se ubica entre el fiordo Oslofjord y una serie de boscosas colinas que hace que recibiese el nombre de Capital Verde de Europa en 2019, gracias a su dedicación por preservar los espacios naturales y reducir la polución medioambiental.

Pasaremos por el Parque Frogner, que es el hogar de las esculturas polémicas de Gustav Vigeland, el Palacio Real, el Ayuntamiento y la fortaleza medieval.



### **18 de junio – Oslo / Gudbrands Valley**

Por la mañana, después del desayuno, continuaremos nuestro viaje bordeando el lago Mjøsa, el más grande del país, para luego llegar hasta Lillehammer. En esta ciudad es donde se celebraron los Juegos Olímpicos de Invierno de 1994, y allí tendremos la oportunidad de ver sus famosos trampolines. Llegada a Gudbrandsgard, donde nos alojaremos y cenaremos en nuestro hotel.

### **19 de junio – Gudbrandsgard / Geiranger área**

Desayuno buffet. Encuentro con nuestro guía para conocer la zona de Geiranger. Allí realizaremos un paseo en barco para recorrer su fiordo, hasta desembarcar en Hellesylt. Durante el trayecto contemplaremos las famosas cascadas Velo de la Novia y Las Siete Hermas.



Continuación hacia el hotel. Cena y alojamiento.

### **20 de junio – Geiranger área / Voss**

Desayuno buffet. Encuentro con nuestro guía y salida del área Hornidal para llegar a la zona de Skei donde haremos una excursión al maravilloso glacial Briksdal en Troll Cars, vehículos abiertos especialmente preparados para el ascenso. Seguimos el viaje hacia el área de Sognefjord, cruzando uno de los brazos de este fiordo desde Manhaller hace Fodnes en una breve travesía en ferry. Haremos la última parada del día para admirar el exterior de la Iglesia de Borgund, máximo exponente del arte noruego de madera. Esta iglesia data del siglo XII y se ha convertido en una de las paradas obligadas de la región, siendo una de las iglesias más fotografiadas del país.



Cena y alojamiento.

## 21 de junio – Voss / Bergen

Desayuno buffet.

Salida hacia Flam atravesando El Túnel de Laerdal, uno de los más largos del mundo. Embarque en Flam para realizar un crucero por el Sognefjord, el más largo y profundo del país.



Llegada a la aldea de Gudvangen. Atravesaremos el cañón que lleva a Stalheim parando en el pintoresco pueblo de Voss, sitio emblemático para los amantes de la naturaleza y los deportes estivales e invernales. Llegada por la tarde a Bergen, conocida como La Perla De Los Fiordos.

## 22 de junio - Bergen / Stavanger

Desayuno buffet.

Por la mañana visita panorámica de Bergen, capital de los fiordos. Veremos los puntos más interesantes, como la fortaleza Hakon, el Mercado de Pescado y Bryggen, barrio de los antiguos comerciantes de la Liga Hanseática.



Seguiremos bordeando la costa sudoeste de Noruega hasta Stavanger. Cruzaremos en ferry de Hahjelm a Sandviksvag y luego de Arsvagen a

Mortavika. Estas dos pequeñas travesías se convierten en breves paseos náuticos.

Llegaremos por la tarde a la ciudad de Stavanger.

### **23 de junio – Stavanger**

Desayuno buffet.

Por la mañana excursión en mini crucero por el famoso fiordo Lysefjord. Durante la navegación disfrutaremos de uno de los paisajes más bellos de Noruega, con sus idílicas montañas y formaciones como la Cueva del Vagabundo y luego el famoso Púlpito a más de 600 metros del agua. Para quienes se atrevan contamos con una actividad opcional de hiking hacia el Púlpito.



Alojamiento.

### **24 de junio – Stavanger / Alicante**

Desayuno buffet. Tiempo libre hasta nuestro traslado al aeropuerto para regresar a Alicante.

### ¿Qué incluye el viaje?

Vuelos internacionales

Autobús de acercamiento

Desayuno durante toda la estancia, 3 cenas

Salidas con guía acompañante en español desde Alicante

Guía acompañante de habla hispana durante el circuito

3 mini cruceros

Transporte en autocar privado

### Precio por persona

1.815 euros

**H. Scandic Helsfyr 4\*** (Oslo)

**H. Peer Gynt 3\*** (Gudbrandsdalen)

**H. Scandic Nordfjord 3\*** (Geiranger)

**H. Fleischer's 4\*** (Voss)

**H. Quality Edvard Grieg 4\*** (Bergen)

**H. Scandic Stavanger 4\*** (Stavanger)

- Itinerario sujeto a modificaciones dependiendo de los cambios en los horarios de las aerolíneas.
- Viaje afecto a la Ley de Viajes Combinados 21/1995 salvo en lo que se refiere a los gastos de anulación del viaje, ya que se trata de un viaje organizado con condiciones especiales de contratación.
- Condiciones de gastos de cancelación: **consultar**.
- Calendario de pagos: **consultar**.

## INFORMACIÓN DE INTERÉS

### Requisitos de visado y pasaportes

Los visitantes de la zona Schengen no necesitan un pasaporte o un visado para entrar en Noruega, pero deben mostrar un documento de identidad válido. Se recomienda llevar un documento nacional de identidad o el pasaporte expedido por un estado miembro de la UE.

### Zona horaria

Toda Noruega usa hora central europea, que está una hora por delante de la UTC (UTC +1)

### Electricidad

220 voltios de corriente alterna (50Hz) es el estándar noruego. Utiliza la toma corriente estándar europea.

### Moneda

La moneda local es el kroner, conocida como la Corona Noruega.

### Acceso a Internet

El acceso a internet es bueno en la mayoría de pueblos y ciudades, ya sea a través de datos o wifi.

### Idioma

Aunque el idioma oficial es el noruego, la mayoría de los noruegos hablan inglés, sobre todo los más jóvenes. Muchos de ellos también han aprendido alemán, francés o español en la escuela, pero el nivel de fluidez puede variar.

### Qué ponerse

El clima es muy susceptible a cambiar de un día a otro. Se recomienda llevar como mínimo un jersey caliente, un impermeable o un paraguas, zapatillas cómodas para andar.

## **CONDICIONES GENERALES**

### **LOS PRECIOS INCLUYEN**

El transporte en avión, autobús, el alojamiento en hoteles de la categoría indicada; las comidas en ruta que figuran en el programa; las tasas; asistencia técnica durante el desarrollo del viaje.

### **LOS PRECIOS NO INCLUYEN**

Los servicios que no figuren en el itinerario, las visitas y excursiones facultativas, y toda clase de extras, tales como vinos, licores, planchado de ropas, etc., así como el servicio de que dispusieran los hoteles pero no estén incluidos expresamente en los precios anunciados.

### **DOCUMENTACIÓN**

Como el pasaporte es un documento personal, la responsabilidad de su posesión, como de tenerlo totalmente en regla, corre por cuenta del viajero. El organizador asesorará e informará sin percepción económica, ni responsabilidad de ninguna clase.

Si por cualquier circunstancia ajena al organizador, al viajero se le negase la entrada al país, por carecer de requisitos legales, el organizador declina de toda responsabilidad, siendo por cuenta del viajero los gastos que se originen, aplicándose en estas circunstancias las condiciones establecidas por anulaciones o desistimiento voluntario de servicios.

### **REEMBOLSOS**

En caso de que los precios indicados, por la circunstancia justificada que fuera, sean objeto, de modificación, el viajero tendrá derecho a optar entre aceptar las modificaciones o quedar libre su compromiso, haciéndose reembolsar el importe satisfecho. Ni la agencia organizadora ni el viajero tendrán derecho a indemnización alguna. Los reembolsos se tramitarán siempre al finalizar el viaje en la oficina inscriptora. No se efectuará devolución por servicios no utilizados voluntariamente por el pasajero.

### **ALTERACIONES**

La agencia organizadora se reserva el derecho de alterar el recorrido del itinerario, modificar la hora de salida, sustituir cualquiera de los hoteles previstos por otros de categoría similar, proceder a la anulación del viaje, siempre que existen razones de fuera mayor, tales como alteraciones en la tarifa, no se cumple el mínimo de participantes, sin que el cliente tenga derecho a reclamación alguna. Así mismo, la agencia organizadora se viera en la precisión de anular el viaje, este no tendrá más derecho que al total reembolso del importe satisfecho. En caso de huelga, ya sea antes o durante la realización del viaje, por parte de uno o varios de los proveedores incluidos en el mismo, el organizador se compromete a realizar cuantas gestiones estén a

su alcance. En cualquier caso, las incidencias económicas que resultasen serán de la exclusiva cuenta de los clientes, quedando el organizador eximido de toda responsabilidad.

### **RESPONSABILIDADES**

La agencia organizador declara explícitamente que obra únicamente como intermediaria entre viajeros y entidades o personas encargadas de facilitar los servicios que constan en el itinerario.

Las compañías aéreas y terrestres que intervienen en estos viajes, no podrán considerarse responsables de cualquier acto, omisión o irregularidades que puedan acaecer al viajero durante el tiempo que éste permanezca fuera de los respectivos medios de transporte. El contrato de pasaje constituirá el único lazo que une a la compañía transportista y al comprador.

La agencia organizadora no tendrá ninguna responsabilidad en las posibles anulaciones que se puedan producir en los medios de transporte debido a las condiciones meteorológicas adversas.

### **ACEPTACION DE ESTAS CONDICIONES**

El hecho de la inscripción para tomar parte de este viaje implica la plena aceptación por parte del viajero, de todas y cada una de estas condiciones generales.

## Si estás interesado en viajar con nuestro Club de viajes:

E-mail: [clubdeviajesalicante@gmail.com](mailto:clubdeviajesalicante@gmail.com)

Teléfono: 965 124 030

O si quieres llámanos o envíanos un **whatsapp** a:

**David Marín** 629 458 028

**Lydia González** 645 904 494



Puedes ver todas nuestras salidas en la **web**:

<https://club-de-viajes-alicante-by-latitud-cero.site123.me/>

Y mantenerte informado de todas las **novedades** en



*Responsable de organización técnica (Licencia agencia de viajes CVm-699A)*



latitud cero viajes

*Otra forma de viajar...*

**CLUB** DE VIAJES  
ALICANTE  
by Latitud Cero